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Résumé:

Le caroubier est une espeéce autochtone du bassin méditerranéen, cultivée depuis longtemps
principalement pour ses gousses et ses graines. Il possede plusieurs valeurs agroécologiques et
socio-économiques.

Notre travail porte sur la valorisation de la production de la caroube. La méthodologie est
basée sur deux aspects, le Premier aspect consiste en une enquéte socio-économique menée
sur la compagne de récolte 2021/2022 par un questionnaire concu a cet effet envers les
agriculteurs et les transformateurs, le Deuxiéme aspect Consiste en un suivi de 1’évolution des
gousses jusqu'a la maturité finale.

Les résultats montrent qu'il y a un manque de maitrise des processus de récolte, des indices de
maturité, des pratiques de récolte, des moyens et méthodes de stockage, et de l'intervalle de
temps entre le stockage et la livraison.

Mots clés : Caroubier — la caroube — récolte — prématurée.

Abstract:

The carob tree is a native tree of the Mediterranean basin, cultivated for a long time mainly
for its pods and seeds. It has several agro-ecological and socio-economic values.

Our work focuses on the valorization of carob production. The methodology is based on two
aspects, the first aspect is a socio-economic survey conducted on the 2021/2022 harvesting
season by a questionnaire designed for this purpose to farmers and processors, the second
aspect consists of a monitoring of the evolution of pods until final maturity.

The results show that there is a lack of management of harvesting processes, maturity indices,
harvesting practices, storage means and methods, and the time interval between storage and
delivery.

Keywords: Carob tree - carob - harvest — premature.
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